

AVANT-PROPOS

L'année financière 1984-85 devait constituer un "tournant" dans le domaine des Relations Culturelles Internationales (RCI). En effet, le programme RCI s'était vu octroyer des crédits additionnels de l'ordre de 2.4 millions de dollars dont 2,171,100\$ constituaient une augmentation de notre budget pour les activités culturelles. Tournant, parce que cette année là devait également constituer une étape vers d'autres augmentations lors des années subséquentes et ainsi permettre aux Relations culturelles internationales d'atteindre une vitesse de croisière à la mesure de notre diplomatie culturelle. Ces espoirs ont toutefois été de courte durée. Néanmoins, 1984-85 demeure une année pilote en ce qu'elle a prouvé que nous pouvions atteindre les objectifs fixés tout en maintenant un très haut rendement pour les sommes investies.

Cette édition annuelle du bilan "chiffré" des activités culturelles internationales vous permettra à travers une multitude de graphiques et de tableaux, de constater la qualité et la diversité de nos actions ainsi que la répartition géographique de nos dépenses.